

9 de junio de 2006

"¿Así pagáis a Jehová?" Deuteronomio 32:1-25

Salmo 78:1-31

1) Está llamando aquí a los testigos. Is 1:2-3

Deut 31:19

Duet 19:15 Esto es una acusación por canción.

Es como una demanda legal. Y por lo tanto tiene que empezar con los testigos. Cuando te escuches de testigos, es muy probable que se están hablando de un pacto. O en este caso el quebrantamiento de un pacto.

Hemos aprendido mucho del pacto en este libro de Deuteronomio, y está muy bien porque solamente entendiendo el concepto de un pacto se, puede entender las doctrinas y las historias de la Biblia.

Aparte del pacto, tu entendimiento será distorsionado. Desequilibrado.

2-3) Para los que escuchan bien al contenido de la canción, puede ser muy provechoso, es pura palabra de Dios. Una parte muy importante de la Biblia.

Is 55:10-11

Así que la canción está llena de amonestación pactal. Amonestaciones puestas en canción para que sean mas fáciles de memorizar y grabar en la mente.

Engrandeced a nuestro Dios. Esto es el principio del problema, que las personas del pueblo de Dios a veces tienen conceptos muy bajos de Dios. Vean a Dios como un abuelo viejo, que existe para consentir todos sus deseos.

Vean a Dios como un Dios solamente de bendición, y no un Dios de bendición y de maldición, como lo encontramos en la Biblia.

Después de disfrutar y experimentar la bondad de Dios, se creen que esto es su único atributo. La bondad.

Rom 11:22

Una reflexión solemne.

- 4) Parte del problema es que no vieron a Dios como una roca. Mas bien vieron a Dios como una almohada.

Pero Dios es firme, solido no cambia nunca, sus palabra y sus promesas son confiables. También sus amonestaciones.

La ley de Dios es perfecta. No tiene errores aunque los hombres en su soberbia a veces piensan de otra manera.

Lucas 16:27-31

Abraham dijo que la palabra, o sea Moisés y los profetas eran suficiente para cualquier persona, no necesitaba a señas ni a milagros para creer.

Pero este rico, dijo "no es cierto", la palabra no fue suficiente, había necesidad de mas de esto. Aun ya sufriendo en el infierno estaba dudando del valor de la palabra de Dios, multiplicando allí sus pecados. Añadiendo mas sentencia a su eternidad.

- 5) Había ya corrupción en el pueblo de Dios, pero la culpa no era de Dios, sino de los hombres.

Dios ha sido completamente fiel en cuanto a su pacto, pero los hombres eran rebeldes.

No había manera de escapar de su responsabilidad.

Gen 3:12

Ecc 7:29

- 6) Esto está cantando sobre la locura de apartar se de Dios. Es algo que no tiene sentido en el mas mínimo.

Es buscar una destrucción total. En la historia del hijo prodigo, dijo que cuando acabó con los cerdos que se volvió en si. Lucas 15:14-17

Estaba fuera de sí, apartar se de su padre fue una locura, ese joven tenia que aprender de la manera mas dolorosa, pero por fin se dio cuenta. Estaba fuera de si.

Y así son los hermanos que apartan de Dios.

- 7) Para nuestra propia seguridad tenemos que considerar las historias, de como pasaban las cosas en otras generaciones.

A veces por la ignorancia podemos sufrir terriblemente.
Ef 4:17-18

- 8-9) Desde el tiempo de Noé, cuando salieron de su arca. Dios ya tenia su plan para las naciones. Un hijo maldecido de Noé que se llamaba Canaán iba a ocupar la tierra prometida hasta que llego Israel.

Todo estaba en el plan predestinado de Dios.

Dios cuidó de todos los detalles del destino de Israel y ahora, según la canción, el pueblo estaba sumamente malagradecido. Pagando mal por bien.

Por esto la canción está pidiendo,

“¿Así pagáis a Jehová?” Ver 6 (Quisas puedo pedir esto..)

- 10) Dios estaba muy cuidadoso de su pueblo, sacando lo de Egipto con señas y con maravillas, con manifestaciones de su poder.

Después cuidó de ellos en el desierto. Siempre tenían pan, hasta carne y agua en el desierto. Estaban allí para aprender, para recibir entrenamiento y disciplina, para la conquista, y iban a tener éxito en la conquista de la tierra prometida.

- 11) Como una aguilas, que es una de las aves mas poderosas, que puede matar con su pico pero es muy delicada con sus pollos, enseñando los a volar, echando los del nido en el tiempo correcto. Dispuesta a defender los en contra de cualquier peligro. Así Dios estaba con su pueblo. Se esperaría un poco de lealtad ¿no? Un poco de agradecimiento. ¿Verdad?

- 12) No habían otros Dioses involucrados, y por lo tanto ningún otro Dios merecía la atención de este pueblo.

- 13-14) Esto está recordando como Dios dio a su pueblo todo de lo mejor. Lo mejor que la tierra pudo producir. Mientras otros pueblos vivirían en escasez, Israel iba a vivir en los deleites de comida y de prosperidad.

Deut 6:10-12 Aun aquí había peligro de caer durante la abundancia.

- 15) En medio de la abundancia, despertó la arrogancia. La canción esta hablando del futuro como algo que ya paso, así son los eventos en la mente de Dios.

Pero como un animal muy gordo, que no quiere hacer nada útil, estaba el pueblo de Dios, dado a la carnalidad, fue buscando placeres con otras religiones, otros Dioses, la inmoralidad.

Para cualquier hombre, dar se a la inmoralidad y a la idolatría es algo espantoso. Pero para el pueblo de Dios es una infamia.

Aun es así en el nuevo testamento.

Heb 26-29 El pecado y la rebelión siempre es peligroso,
Pero para los que ya están en pacto con Dios,
es fatal.

- 16) Una de los sentimiento mas feos es lo que siente un hombre cuando se entera de que su esposa ha sido infiel, con otro hombre. Esto puede provocar la ira, los golpes hasta que en algunos casos ha habido asesinatos por esto.

El pueblo de Dios es como la esposa de Dios, saliendo en pos de otros Dioses es como un adulterio.

- 17) Estaban aburridos con el templo de Dios, con su ley, con lo que Dios ha revelado en su palabra, y querrían algo nuevo, algo que ni sus padres han conocido. Y no se dieron cuenta que en hacer esto, estaban sacrificando a los demonios.

1 Cor 10:20-22 Las drogas, la pornografía, toda inmoralidad sexual.

El Carnaval en Brasil, un desfile de carrozas con imágenes de Dioses antiguos de África. Los que practican su macumba, la religión de ellos están sacrificando a demonios.

Es por esto que la pobreza, la violencia y la miseria se quedan permanentes en estos lugares.

- 18-19) Por otras religiones, por otras practicas, y por otras doctrinas, el pueblo iba a abandonar a Dios. Y poco a poco olvidar de sus leyes.

Para mi es cada vez mas sorprendente y espantoso encontrar Cristianos en este país con muchos años de estar creyentes, y

saben muy poco de la Biblia.

Parece que en cada generación, la gran mayoría de los Cristianos en los estados unidos son mas ignorantes de la palabra de Dios.

Especialmente son ignorantes de testamento antiguo.
Y por esto están susceptibles a conceptos falsos.

Y muevan cada vez mas lejos de su roca, pensando mas y mas como los incrédulos, y por lo tanto viviendo cada vez mas como los incrédulos. Están olvidando de los caminos antiguos.

Jer 6:16

20) Ahora empiezan las consecuencias. A Dios no se puede burlar. Cuando Dios decide a esconder a su rostro de su pueblo, es el principio de los desastres.

21) ¿Alguien sabe quien es esta nación insensata?

¿Cuando Dios dejo a su pueblo para tener otro, adonde se fue?

Rom 10:19-21 ¿Quienes son los que no buscaban a Dios pero eran hallado por el?

Rom 11:11-14

Somos nosotros como la nueva esposa de Dios.
Nosotros somos como Ester, los judíos ya son como Vastí.

22) Por su abandono, Israel sufriría tremendamente. Y de esto es el tema de gran parte del resto de testamento antiguo, y también la historia del mundo.

23) Todas las maldiciones de que aprendimos en el capitulo 28 iban a caer sobre este pueblo.

24) Diferentes consecuencias severas que siempre existan por romper pacto con Dios, por ser infiel a él.

25) Cuando la ira de Dios está despertada, nadie está seguro, viene como un tormento sobre jóvenes y sobre ancianos, sobre niños, conforme a la promesa. Es severo, es terrible, pero es justo.

===== Doctrina =====

Nosotros, la iglesia del nuevo testamento estamos mencionados en este capitulo.

Pero no podemos pensar que Dios será menos severos con nosotros, esto fue el mensaje de Pablo a la iglesia de Roma.

Rom 11:17-22 Allí está la amonestación.

===== Aplicación =====

Somos llamados a considerar los errores de los Judíos, para no repetir los.

1 Cor 10:1-12 13

Si para ti, la fidelidad a Dios es una gran lucha, entonces quiero orar por ti. No puedes seguir en tal camino.

“¿Así pagáis a Jehová?”